
 

 

 
Ortsgemeinde Monreal 
 

  
Sitzung-Nr.: 074/OGR/020/2018 

 

 

 

 

Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ortsgemeinderates 

 

 
 
Gremium: Ortsgemeinderat 
 
 

 
 
Sitzung am Montag, 08.10.2018   

 
 
Sitzungsort:  
im Viergiebelhaus 
 
 

 
 
Sitzungsdauer  
 
von  20:20 Uhr  
 
bis   20:45 Uhr 

 

 

Anwesend sind: 

 

Ortsbürgermeister(in) 
Schmitz, Karl  

1. Beigeordnete(r) 
Theisen, Thomas  

Beigeordnete(r) 
Becker, Ingo  

Ratsmitglied 
Becke, Daniel  
Brück, Michael  
Freund, Klaus  
Haferkamp, Markus  
Knechtges, Klaus  
Konzer, Peter  
Scholz, Philipp  
Unterbörsch, Sybille  
Weyers, Jürgen bis 20.13 Uhr anwesend 
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Schriftführer(in) 
Hansen, Karin  

 
 
entschuldigt fehlt: 
 

Ratsmitglied 
Braun, Michael 
 

 

 
T A G E S O R D N U N G : 

Öffentliche Sitzung 

 

 1.  Auftragsvergabe Dachsanierung Mehrzweckhalle  
Los 1 - Rückbau Dach & Dachdeckungsarbeiten 
Los 2 - Blitzschutzanlage 
Vorlage: 074/094/2018 

  
 2.  Mitteilungen 
  
 3.  Einwohnerfragestunde 
  
 
Es wird wie folgt beraten und beschlossen: 
 

Öffentliche Sitzung 

 
 1 Auftragsvergabe Dachsanierung Mehrzweckhalle  

Los 1 - Rückbau Dach & Dachdeckungsarbeiten 
Los 2 - Blitzschutzanlage 
Vorlage: 074/094/2018 

 
Beschluss: 
 
Der Ortsgemeinderat beschließt mehrheitlich, den Auftrag für 
 
Los 1 „Rückbau Dach & Dachdeckungsarbeiten“ an die Firma Nehren + Dohr GmbH 
(Dachdeckermeisterbetrieb) aus Mendig mit einer Angebotssumme in Höhe von 
159.301,25 € 
 
und  
 
Los 2 „Blitzschutzanlage“ an die Firma Blitzableiterbau Wimmer GmbH aus 
Euskirchen mit einer Angebotssumme in Höhe von 2.181,92 €  
 
zu vergeben 
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Abstimmungsergebnis: 
 

Ja 9 

Nein 0 

Enthaltung 2 

Befangenheit 0 

 
  
 
 
 2 Mitteilungen 

 
2.1 Elztalradweg 
Der Vorsitzende informiert darüber, dass in der letzten Verbandsgemeinderatssit-
zung am 27.09.2018 der Elztalradweg beschlossen wurde. In einem Gesprächster-
min am 31.10.2018, 17.00 Uhr, im großen Sitzungssaal der Verbandsgemeindever-
waltung soll über die Wegeführung informiert werden. Hierzu sind auch die Ratsmit-
glieder eingeladen. Die Verbandsgemeinde will mit den betroffenen Ortsgemeinden, 
durch die der Weg führt, einen Vertrag für die Unterhaltung abschließen.  
 
2.2 Veranstaltungskalender 2019 
Die Termine für den Veranstaltungskalender 2019 sollen der Verbandsgemeinde-
verwaltung bereits bis zum 09.11.2018 gemeldet werden.  Daher hat der Vorsitzende 
für Dienstag, 20.10.2018, 19.30 Uhr, alle ortsansässigen Vereine und Institutionen in 
das Rathaus eingeladen, um den Veranstaltungskalender der Ortsgemeinde abzu-
stimmen.  
 
2.3 Sanierung Dach Mehrzweckhalle 
Ein Ratsmitglied erinnert daran, die Schule und auch die Vereine bezüglich der Sper-
rung der Mehrzweckhalle während der Sanierungsmaßnahme frühzeitig zu informie-
ren. 
 
2.4 Freiflächen Burgberg 
Der Vorsitzende teilt mit, dass der Biotopbeauftragte der Kreisverwaltung Koblenz, 
Herr Hilger, sich bezüglich der Akzeptanz der Freiflächen am Burgberg erkundigt hat. 
Hierzu liegen kaum Rückmeldungen vor. Von negativen Äußerungen ist den Rats-
mitgliedern nichts bekannt. Die Maßnahme wird eher positiv gesehen. 
In diesem Zusammenhang wird bemerkt, dass die Burgbeleuchtung noch immer 
nicht funktioniert. Ortsbürgermeister Schmitz informiert, dass die Elektrofirma, die die 
Beleuchtung aufgestellt hat, in Verpflichtung ist, die defekte Lampe zu reparieren und 
vom LBB hierzu aufgefordert wurde.   
 
2.5 Grillhütte Walkmühle 
Ein Ratsmitglied bemerkt, dass in der Grillhütte in der Walkmühle kein Verbandkas-
ten ist. Der Vorsitzende sagt zu, einen Verbandkasten zu beschaffen. 
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 3 Einwohnerfragestunde 

 
3.1 Verkehrssituation Bahnhofstraße 
Anwohner der Bahnhofstraße 29 bitten darum, die Verkehrssituation in der Bahnhof-
straße, speziell vor ihrem Anwesen, zu verbessern. Sie fühlen sich durch die zu 
schnell fahrenden Fahrzeuge beim Ein- und Ausfahren in die Garage sowie beim Be- 
und Entladen ihrer Einkäufe gefährdet. Die Reduzierung der Geschwindigkeit auf 30 
km/h sei für Fahrzeugführer aus Richtung Kaisersesch kommend kaum wahrnehm-
bar, würde auch kaum beachtet.  
Der Vorsitzende erklärt, dass dieses Problem der Ortsgemeinde bekannt sei. Dies-
bezüglich seien schon Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt worden. Weiterhin 
sei mit der Verbandsgemeindeverwaltung, der Polizei und dem LBM verabredet, zwei  
Parkflächen aus Richtung Kaisersesch kommend auszuweisen, um die Geschwin-
digkeit der Fahrzeuge durch die parkenden Autos zu reduzieren.  
Ortsbürgermeister Schmitz sagt den Anwohnern zu, weiterhin in Gesprächen zu blei-
ben, damit die Verkehrsanordnung geändert wird.  
 
 
4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 
Der Vorsitzende informiert über den in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschluss, 
über die Ermächtigung des Ortsbürgermeisters durch den Gemeinderat, die Rech-
nung für den Fassadenanstrich am Viergiebelhaus ausbezahlen zu lassen.  
 
 
 
 
 
________________     __________________ 
Vorsitzende(r) Schriftführer(in) 
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